

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Program Studi Diploma III (Tiga) Sanitasi Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Juni 2021

Abstrak

Intan Yulianti

**TINJAUAN PENANGANAN SAMPAH DAN FAKTOR YANG
MEMPENGARUHI DI SEKOLAH DASAR NEGERI
DESA PADAMULYA KECAMATAN MAJALAYA
PADA TAHUN 2021**

(x+140Halaman+18Tabel+2 Gambar+10 Lampiran)

Permasalahan sampah menjadi suatu hal yang sulit untuk terselesaikan. Bahkan, diartikan sebagai masalah kebiasaan dikehidupan yang modern seperti saat ini, berbagai macam sumber sampah dapat menimbulkan masalah yang satu sama lain saling tumpang tindih tidak terselesaikan, salah satu sumber penghasil sampah yang tidak terkelola dengan baik yaitu dari sekolah. Sekolah Dasar Negeri merupakan tempat belajar atau mencari ilmu bagi anak berusia antara 6-12 tahun. Namun di 4 Sekolah Dasar Negeri yang ada di Desa Padamulya masih belum melaksanakan penanganan sampah. Hal tersebut dapat menimbulkan masalah bagi kesehatan manusia dan lingkungan sekitar, serta dapat mengganggu aktivitas belajar mengajar yang dilakukan di sekolah dasar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tinjauan penanganan sampah dan faktor yang mempengaruhi di Sekolah Dasar Negeri Desa Padamulya Kecamatan Majalaya pada Tahun 2021. Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Sampel dalam penelitian ini sampel manusia yaitu murid sekolah dasar sebanyak 80 responden dan untuk sampel lingkungan yaitu 4 Sekolah Dasar Negeri di Desa Padamulya Kec Majalaya. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *simple random sampling*. Hasil observasi tahap pemilahan sampah didapat hasil memenuhi syarat sebesar 12.5%. Hasil observasi tahap pewadahan sampah didapat hasil sebesar 60% memenuhi syarat. Hasil observasi tahap pengumpulan didapat hasil memenuhi syarat sebesar 70%. Siswa Sekolah Dasar memiliki tingkat pengetahuan baik dengan persentase 56.5% (45 responden). Siswa Sekolah Dasar sudah mempunyai sikap positif dengan persentase 75% (60 responden). Disarankan pihak pengelola sampah di Sekolah Dasar dapat menyediakan wadah sampah terpisah untuk jenis-jenis sampahnya, disarankan siswa sekolah dasar dapat melakukan pemilahan sampah sendiri sedini mungkin. Untuk mengurangi timbulan sampah, perlu dilakukan sosialisasi dan pembinaan kepada seluruh pihak yang menempati sekolah dasar terutama siswa sekolah dasar, agar diberikan pemahaman yang lebih baik dalam penanganan sampah di sekolah.

DAFTAR PUSTAKA : 2002-2020

KATA KUNCI : Penanganan Sampah, Sekolah Dasar, Pengetahuan, Sikap, Sarana

